

やぎ支部だより

2023年8月号

広島医療生協 ハ木支部
支部長 林田 873-4567
理事 寺本 873-3128
健康まちづくりセンター
川手 879-8124

平和夏のつどい

6月29日に行われた今年の「平和夏のつどい」では被爆体験の語り部である切明千枝子さんに被爆当時のこと話を聞いていただきました。広島第二県女4年生15歳の時に被爆、市内に勤労動員されていて大変な火傷を負って学校へ帰って来た下級生の救護や、その後の悲惨な状況を詳しく話されました。この惨状を後世に伝える決心をしたのは80歳のころからで、それまではどうしても思い出したくない気持ちだったようです。



《切明 千枝子さん》



《平和への思いを寄せました》

被爆の現状を伝える人が年々減る中で90歳を過ぎてなお貴重な体験を話される切明さんは、「加害、被害の歴史を伝え、戦争を繰り返さないため、そして核廃絶へ向けてもっと声をあげなければ」と結ばれました。

「七夕ウォーク」



コロナ禍で中断されていた広島高齢期運動連絡会主催の「七夕ウォーク」が久しぶりに行われました。加入の数団体43人の参加で市内袋町公園に集合し本通りを経て京口門まで、今の政治への要求や抗議のシュプレヒコールで横断幕を先頭に各自それぞれ団体旗、プラカード、そして思いを込めた笹、うちわなどを持って元気よく歩きました。かつてのこの逆のコースを平和公園まで歩いた夏の大イベントからは縮小されたものの20年以上も続いているこの行動が次の世代に引き継がれていることをみんなで喜び合いました。

世界が平和に
あふれますように



脳トレにチャレンジ

バラバラになったカタカナを
意味のある言葉に並び替えましょう！

- ①エツピン →
- ②トンカショ →
- ③グンヤイリ →



タベリマト③ベキモベキ②ムカベエ①【ミ景】